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京东方华灿光电股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-005 

               

投资者关系活动

类别 

 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            √ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （线上） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网参加湖北辖区上市公司 2025 年投资者网上集体接待

日活动的投资者 

时间 2025 年 6 月 12 日 (周四) 下午 14:00~16:40 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）采用

网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

副总裁、首席财务官  安鹏  

副总裁、董事会秘书  张超 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、该公司的实力在全球排第几？ 

答：尊敬的投资者您好，公司为全球领先的 LED 芯片供应

商，目前位列国内芯片行业第一梯队，致力于实现“成为全球化

合物半导体创新引领者”的发展愿景。感谢您对公司的关注。 

 

2、请介绍一下公司 MLED 和 GaN 有哪些技术卡位优势。

Micro LED 有台积电入局，其应用已从显示扩展到非显示，公司

有没有相关拓展市场计划？氮化镓 650V 产品通过了 1000H 可

靠性认证，更高电压器件如 900V，1200V 进展如何，以及相关

产品量产计划？  

答：尊敬的投资者您好，公司是国内最早开展 Mini/Micro 

LED 技术研发的芯片企业之一，始终关注前沿技术发展，并持续



 

投入研发资源以保持技术领先性。在 Micro LED 领域，公司已具

备成熟的芯片设计、外延生长及晶圆制造能力，并积极与产业链

上下游合作伙伴协同推进技术创新。光互连技术作为 Micro LED

的潜在应用方向之一，公司将持续关注市场趋势，结合自身技术

储备和客户需求，评估相关业务机会。未来，公司将继续深化在

高端显示、车载、AR/VR 等领域的布局，同时探索 Micro LED

在新型应用场景的商业化路径。如有重大业务进展，公司将严格

按照信息披露要求履行公告义务。感谢您对公司的关注。 

 

3、AI 眼镜相关方面目前有什么新的进展？ 

答：尊敬的投资者您好，AI 眼镜方面，公司配合不同客户不

同需求和产品定位提供解决方案，目前处于性能和良率提升阶

段。感谢您对公司的关注。 

 

4、公司 Micro LED 芯片产品是否在 AI 眼镜端应用？ 

答：尊敬的投资者您好，Micro LED 芯片可以用于具备显示

功能的 AI 眼镜。感谢您对公司的关注。 

 

5、中报有无扭亏为盈的可能？ 

答：尊敬的投资者您好，业绩情况请以后续披露的定期报告

数据为准，感谢您对公司的关注。 

 

6、华灿光电一季度毛利率已经转正，今年能否实现净利率

转正迎来业绩拐点？ 

答：尊敬的投资者您好，公司高度重视经营业绩的改善，并

始终将扭亏为盈作为核心战略目标，将持续通过降本增效、精细

化运营、技术升级和市场拓展推动盈利拐点的到来。感谢您对公

司的关注。 

 

7、公司在 AI 眼镜方面是否有相关技术储备？ 



 

答：尊敬的投资者您好，Micro LED 技术可以用于具备显示

功能的 AI 眼镜，目前公司配合不同客户不同需求和产品定位提

供解决方案，处于性能和良率提升阶段。感谢您对公司的关注。 

 

8、贵公司七八年没有分红，今年是否能转变亏损业绩，回

报支持上市公司发展壮大的中小股东？ 

答：尊敬的投资者您好，公司自京东方成为控股股东后，一

直致力于降低成本，改善产品结构，提高产品毛利，2024 年已

经取得初步成果，2025 年公司会继续落实各项举措，全面提升

经营质量和盈利水平，回报投资者。感谢您对公司的关注。 

 

9、公司 Micro LED 芯片在 AI 眼镜端是否已经开始量产出

货？ 

尊敬的投资者您好，AI 眼镜方面，公司配合不同客户不同需

求和产品定位提供解决方案，处于性能和良率提升阶段。感谢您

对公司的关注。 

 

10、请问公司有没有考虑响应国家号召贷款回购公司股份？

公司 AI 眼镜业务现在有合作了吗？比如业务占比是多少？ 

答：尊敬的投资者您好，公司如有回购计划，将会根据相关

法律法规进行信息披露。AI 眼镜方面，公司配合不同客户不同需

求和产品定位提供解决方案，目前处于性能和良率提升阶段。感

谢您对公司的关注。 

 

11、公司连续亏损 3 年今年是否有扭亏为盈预期？ 

答：尊敬的投资者您好，公司自京东方成为控股股东后，引

入京东方的管理体系，明确未来发展战略、通过提高工厂稼动率

和产能持续降本、改善产品结构，公司整体毛利率相比 2023 年

提高 6.89%。公司高度重视经营业绩的改善，并始终将扭亏为盈

作为核心战略目标。未来将持续通过降本增效、精细化运营、技



 

术升级和市场拓展推动盈利拐点的到来。感谢您对公司的关注。 

 

12、公司在并购重组方面是否有预期？ 

答：尊敬的投资者您好，公司严格按照监管要求履行信息披

露义务，重大事项将及时公告。如有需披露的并购重组事项公司

将通过指定媒体发布公告。感谢您对公司的关注。 

 

13、上半年公司产能利用率是多少？芯片产品价格同比去年

是涨价还是降价？ 

答：尊敬的投资者您好，公司建立了灵活高效的产能管理机

制，通过精准的市场研判和供应链协同，确保产能安排与市场需

求相匹配。目前除计划性设备检修维护外，各产线均保持满负荷

运转，产能利用率处于行业较高水平。感谢您对公司的关注。 

附件清单 无 

日期 2025 年 6 月 12 日 
 


